

| | |
|----------------|--|
| Medio | ADN Radio |
| Fecha | 31/08/2016 |
| Mención | Universidad Alberto Hurtado expulsa a 3 alumnos y suspende a 22 tras tomas. Habla Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH. |



El sumario interno efectuado por la Universidad Alberto Hurtado determinó expulsar a tres estudiantes y suspender por dos semestres a 22 alumnos tras la toma que en junio y julio afectó al plantel.

Según señala La Tercera, la protesta estudiantil dejó un saldo de 110 millones de pesos en daños. Esto, por las más de 30 puertas destrazadas, cámaras de seguridad rotas y los siete computadores perdidos.

El exrector de la universidad, el sacerdote jesuita Fernando Montes, señaló que los estudiantes sancionados tenían antecedentes previos. "Son jóvenes que han reincidido, que ya han sido suspendidos. Uno quemó una puerta el año pasado. Las cosas tienen un límite y es bueno que la universidad, si quiere tener calidad, tenga sus límites. También debe ser firme", sostuvo.

Al respecto, el secretario de comunicaciones del recinto estudiantil, Alexis González, indicó que "se trata de un intento de individualizar procesos colectivos".

Desde la casa de estudios desestimaron referirse al tema, ya que el proceso aún se encuentra abierto.